

PETITION

Le gouvernement affiche clairement sa volonté de réduire le nombre de laboratoires d'analyses au mépris de votre santé, du service de proximité et des emplois qu'il va détruire. Etes-vous vraiment d'accord avec cette politique en matière de santé ?

Non, je ne suis pas d'accord, et je défends le maintien du service de proximité libre et humain.

NOM	PRENOM	CODE POSTAL	VILLE	SIGNATURE
2				
3				
4				
5				
6				
6				
7				
8				
9				
10				
11				
12				

A faxer au 09.72.16.00.62

DATE : .. / ../2013

Nombre de pages :

TAMPON DU LABORATOIRE



www.toucheapasamonlabo.com

Vous pouvez télécharger sur le site d'autres bordereaux comme celui-ci